

Medienmitteilung der Geschäftsprüfungskommission des Grossen Stadtrates

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Sitzung vom 6. Januar 2022

Luzern, 17. Januar 2022

Die Geschäftsprüfungskommission des Grossen Stadtrates (GPK) nimmt die Vision Tourismus 2030 zustimmend zur Kenntnis, lehnt die Schaffung einer Projektleitungsstelle Tourismus aber ab.

Die Geschäftsprüfungskommission des Grossen Stadtrates (GPK) hat an ihrer Sitzung vom 6. Januar 2022 den Bericht und Antrag (B+A) 41/2021 «Vision Luzern Tourismus 2030» beraten. Auf Grundlage der vom Parlament überwiesenen Motion 159 hat die Stadtregierung nun eine Vision und entsprechende Planungsgrundlagen vorgelegt. Die GPK hat das breit abgestützte Partizipationsverfahren und den Strategieentwicklungsprozess bei der Erarbeitung der Vision gewürdigt – besonders den Einbezug der Bevölkerung mittels der repräsentativen Befragung und der starken Einbindung der betroffenen Branchenvertreterinnen und Branchenvertreter.

Eine Mehrheit der Kommission hat den B+A 41/2021 zustimmend zur Kenntnis genommen. Die Minderheit vertrat die Ansicht, dass die erarbeitete Vision und der daraus abgeleitete Massnahmenkatalog in der Zielformulierung den Bedürfnissen aus der Bevölkerung zu wenig gerecht würden. Die GPK hat Protokollbemerkungen überwiesen, welche einerseits eine Steigerung des Gästeanteils und des Gästemixes mittels der Förderung des mehrtägigen Kongresstourismus fordern und (Marketing-)Aktivitäten in den inländischen und europäischen Märkten stärken sollen. So ist es auch eine Forderung der GPK, dass die Indikatoren zur Messung der Tourismusaktivitäten in der Stadt Luzern künftig auch die qualitativen Wirkungsbereiche abbilden (wirtschaftliche, soziale und ökologische Werte).

Die GPK hat den Sonderkredit von 1,6 Mio. Franken für die Schaffung einer Projektleitungsstelle Tourismus zur Planung der vorgesehenen Massnahmen abgelehnt. Für die Mehrheit der Kommission war der Bedarf zur Schaffung einer neuen Stelle im B+A ungenügend ausgewiesen.

Der B+A 41/2021 wird an der Ratssitzung vom 27. Januar 2022 behandelt.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Geschäftsprüfungskommission des Grossen Stadtrates

Gianluca Pardini, Präsident

Telefon: 079 382 17 06

E-Mail: gianluca.pardini@bluewin.ch

Erreichbar: Montag, 17. Januar 2022, 13.30 bis 14.30 Uhr